Exemple de décoration virtuelle

Exampla af virtual Homa Staging

3 Piéces

54 m2

Réf. 704V5149A
424 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)
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Exampla de décoralion virluels
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immobilier

Idéalement positionné a quelques pas des plages de Juan-les-Pins et
des petits commergants. Ce trois pieces d'une surface de 54 m2 se
situe dans une résidence neuve de 2022 avec seulement 11 logements
situé au 3 éme sur 4 étages, la résidence est sécurisée et posséde un
portail électrique. L'appartement est tres lumineux avec une exposition
ouest, il se compose d'un hall d'entrée, d'un salon/ salle a manger
s'ouvrant sur une cuisine américaine équipée, deux chambres et une
grande salle de douche avec douche a l'italienne, une terrasse et un

garage au sous-sol.

Exampla de décoralion virluels

Ideally located just steps from the beaches of Juan-les-Pins and local shops. This
three-room apartment, with a living area of 54 m2, is situated in a new 2022
residence featuring only 11 units, located on the 3rd floor of a 4-story building. The
residence is secure and equipped with an electric gate. The apartment is very bright,
facing west, and includes an entrance hall, a living/dining room opening onto a fully
equipped open-plan kitchen, two bedrooms, and a large bathroom with a walk-in
shower, a terrace, and a garage in the basement.
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